

Benefizkonzert
wirkstatt
FORUM FÜR ERLEBENSKUNST

eV
Leben
Bildung
Kultur

„Auf Flügeln des Gesangs“
Wirkstatt-Chor Karlsruhe

**05.04.2011, Veranstaltungsraum im Haus R des
Städtischen Klinikums, Moltkestrasse 90**

**Ein Konzert des Wirkstatt-Chors Karlsruhe zugunsten der
Palliativstation des Städtischen Klinikums Karlsruhe**



Martin Seith-Böhm, Musiker, Musiklehrer, Komponist, und Chorleiter des Karlsruher Wirkstatt Chors beschreibt es so: „Kraft schöpfen übers Singen“. Das ist es, was seine Chormitglieder beim Musizieren selber erleben, und was die Sänger mit ihren Konzerten weitergeben möchten. Ihr musikalisches Repertoire erstreckt sich dabei von Liedern aus der Renaissance bis hin zu Stücken aus der modernen Popmusik. Kommen Sie, und

tanken Sie Kraft und Energie bei wunderschönen Liebesliedern kurzen Texten und Instrumentalstücken. In der Pause werden Erfrischungen angeboten. Mit den Erlösen der Veranstaltung wird die Arbeit des Förderkreises PalliativMedizin Karlsruhe unterstützt.

Der Eintritt ist frei, um Spenden wird gebeten.

Infokasten Palliativmedizin:

Palliativmedizin ist die aktive, ganzheitliche Behandlung von Patienten mit einer voranschreitenden, weit fortgeschrittenen Erkrankung und einer begrenzten Lebenserwartung. Bei diesen Patienten spricht die Erkrankung nicht mehr auf eine heilende (kurative) Behandlung an. Die Beherrschung von Schmerzen, anderen Krankheitsbeschwerden, psychologischen, sozialen und spirituellen Problemen besitzen daher höchste Priorität. Unter dem Dach von B.L.u.T.eV wurde zur finanziellen Unterstützung der Palliativstation des Städtischen Klinikums Karlsruhe und zur Verbreitung der Palliativmedizin im Raum Karlsruhe der „Förderkreis PalliativMedizin Karlsruhe“ gegründet.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an Frau Beate Wimmer, 07244/6083-0.
Förderkreis PalliativMedizin Karlsruhe
Geschäftsstelle Ringstrasse 116, 76356 Weingarten